

Pressemitteilung

07.05.2010

Brand im Sportheim Oberiflingen

Schopfloch-Oberiflingen. In der Nacht zum Freitag, 07. Mai, um 02.50 Uhr, ist in einem Nebenraum der Sportheimgaststätte des Sportvereines Oberiflingen ein Brand ausgebrochen. Der Schaden wird nach ersten Schätzungen auf ca.150.000 Euro geschätzt. Personen kamen nicht zu Schaden.

Zur Brandausbruchszeit waren sechs Personen in der Gaststätte. Der Ehemann der Wirtin hörte in einem Nebenraum der Gaststätte ein knistern und öffnete die Tür. Zu diesem Zeitpunkt stand der Nebenraum völlig in Flammen. Die Gäste verließen fluchtartig die Gaststätte.

Die Kriminalpolizei Freudenstadt hat noch in der Nacht die Ermittlungen aufgenommen. Die Ermittlungen nach der Brandursache dauern noch an. Die Feuerwehren Schopfloch, Dornstetten, Oberiflingen und Unteriflingen waren im Einsatz. Des Weiteren waren ein Rettungswagen und ein Notarztwagen am Brandort.

Aufmerksamer Zeuge mit Zivilcourage

Horb. Ein aufmerksamer Zeuge hat am Freitag, 30. April, gegen 17.40 Uhr, in einem Parkhaus in der Bahnhofstraße beobachtet wie ein Autofahrer aus dem Kreis Calw ein geparktes Auto gestreift hat.

Der Autofahrer stieg danach aus, setzte die Schutzkappe wieder auf die Anhängerkupplung und wollte weiterfahren. Als er von dem Zeugen auf sein Fehlverhalten angesprochen wurde, beleidigte er diesen und fuhr davon. Erst als er sah, dass der Zeuge sein Kennzeichen notierte, hielt er wieder an und hinterließ einen Zettel an dem beschädigten Fahrzeug.

Schwarzer Renault überholt verkehrswidrig und rücksichtslos

Horb/L 370. Auf der L 370, zwischen Dornstetten und Horb, nach dem Bahnübergang Seehaus, hat ein schwarzer VW Eos im Bereich der Kuppe zwischen Bahnübergang Seehaus und Rexinger Kapelle trotz Gegenverkehr ein Auto überholt. Nur durch das starke Bremsen des überholten Fahrzeuges konnte der überholende Eos wieder einscheren und so ein Unfall vermieden werden.

Bei dem entgegenkommenden Auto soll es sich um einen schwarzen Renault Kleinwagen (neueres Fabrikat) handeln. Auch dieses Fahrzeug musste sehr stark abbremsen.

Die Polizei bittet den Fahrer des schwarzen Renaults und auch weitere Zeugen sich mit dem Polizeirevier in Horb, Tel.: 07451/960, in Verbindung zu setzen.

Der Fahrer des Eos wird wegen Straßenverkehrsgefährdung angezeigt.

Drei Reifen zerstochen

Horb. In der Tiefgarage des Gebäudes Altheimer Straße 72 wurden zwischen Mittwoch, 05. Mai, 15.30 Uhr und Donnerstag, 06. Mai, 03.45 Uhr, drei Reifen eines Personenwagens zerstochen. An allen drei Reifen haben Unbekannte im Flankenbereich der Reifen Einstiche mit einem spitzen Gegenstand verursacht. Hinweise auf diese Sachbeschädigung nimmt das Polizeirevier Horb, Tel.: 07451/960, entgegen.

Lkw gestreift und abgehauen

Horb. Der unbekannte Lenker eines blauen VW-Busses mit einem leeren Anhänger und dem Landeskürzel RO (für Rumänien) hat am Donnerstag, 06. Mai, gegen 15.00

Uhr, beim Abbiegen von der Christopherusbrücke nach links in Richtung Autobahn die Fahrzeugfront eines Lkw DAF gestreift und einen Schaden von ca. 500 Euro angerichtet.

Der unbekannte Lenker des blauen VW-Busses ist in Richtung Autobahn weitergefahren, ohne sich um die Schadensregulierung zu kümmern. Hinweise auf den Unfallflüchtigen nimmt das Polizeirevier Horb, Tel.: 07451/960, entgegen.

Kocheise